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 DOSSIERS OUVERTS                                             
 
Suivi des requêtes et questions du public au conseil d’arrondissement 
 
Conseil du 3 octobre 2011 
 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Claude Létourneau 

 

Monsieur Claude Létourneau; conseil d’arrondissement 
du 3 octobre 2011 : 

 

M. Létourneau constate que le ramassage des feuilles mortes 
n’est pas effectué régulièrement sur son tronçon de rue, 
comme il se doit à chaque automne (rue Casgrain, entre les 
rues Beaubien Est et de Bellechasse).  Malgré des demandes 
répétées auprès de la Ville, la situation ne s’est pas encore 
améliorée.  Des correctifs sont réclamés à cet effet. 

 

M. Létourneau profite également de la tribune qui lui est 
offerte afin d’informer le conseil que ses voisins repoussent 
les feuilles mortes de leur propriété sur le domaine public. 

 

 

 

J. Savard 

 

 

 

F. Limoges 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET DIRECTION 
DES TRAVAUX PUBLICS 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, MENTIONNE 
QUE PLUSIEURS RAISONS PEUVENT EXPLIQUER LA SITUATION DÉCRITE PAR 
M. LÉTOURNEAU, PENSANT ENTRE AUTRES QUE SON SECTEUR 
D’HABITATION SE SITUE À LA FIN DU PARCOURS DES BALAIS MÉCANIQUES 
EMPLOYÉS DANS LES OPÉRATIONS DE NETTOYAGE DE RUE.  M. SAVARD 
DONNE L’ASSURANCE QUE DES MESURES APPROPRIÉES SERONT PRISES. 

 

LE CONSEILLER DE SAINT-ÉDOUARD, M. FRANÇOIS LIMOGES, S’ENQUIERT 
DE LA REQUÊTE ET VEILLERA QUE DES SUITES LUI SERONT ACCORDÉES. 

 

REQUÊTE RÉFÉRÉE À LA DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS. 

DOSSIER GDC : 10-245886-RELANCE FAITE LE 01-11-2011 
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M. Jean Lenoir 

 

Monsieur Jean Lenoir; conseil d’arrondissement du 3 
octobre 2011 : 

 

M. Lenoir effectue deux interventions auprès du conseil 
d’arrondissement. 

 

1) M. Lenoir est un adepte de la randonnée pédestre et il 
emprunte fréquemment le parc Maisonneuve pour 
s’adonner à cette activité.  Il suggère que davantage 
d’aires de repos dotées de bancs publics soient 
aménagées dans cet espace vert, particulièrement pour ce 
qui est des sentiers qui relient le boulevard Rosemont et la 
rue Sherbrooke Est. 

 

2) Voir « Dossiers fermés. » 

 

 

 

 

 

F. W. Croteau 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, INDIQUE QUE 
LA DEMANDE DE M. LENOIR, RELÈVE D’UNE UNITÉ CENTRALISÉE.  IL 
CONVIENT À CE QUE CELLE-CI SOIT SAISIE DE LA REQUÊTE. 

 

REQUÊTE RÉFÉRÉE À LA DIRECTION DES GRANDS PARCS. 

DOSSIER GDC : 11-263401 
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M. Daniel Asselin 

 

Monsieur Daniel Asselin ; conseil d’arrondissement du 3 
octobre 2011 : 

 

M. Asselin fait état de la pose d’un revêtement bitumineux en 
remplacement d’une section de trottoir, à la suite de travaux 
d’excavation aux abords de son lieu de résidence.  Malgré de 
nombreux appels, il reste sans nouvelles quant au moment 
exact où seront complétés des travaux de coffrage de béton à 
cet endroit.  M. Asselin explique que le revêtement actuel s’est 
détérioré avec le temps et qu’il accuse maintenant une 
dénivellation causant des accumulations d’eau. 

 

 

 

 

 

 

J. Savard 

 

 

 

F.W. Croteau 

 

 

F. Limoges 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET DIRECTION 
DES TRAVAUX PUBLICS 

 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, ADMET QUE 
L’EXÉCUTION DE TRAVAUX DE RÉFECTION DE TROTTOIR PEUT EXIGER DE 
LONGS DÉLAIS, COMPTE TENU DES BUDGETS DISPONIBLES ET DES 
PRIORITÉS ARRÊTÉES PAR L’ADMINISTRATION.  DES VÉRIFICATIONS SERONT 
EFFECTUÉES DE FAÇON À SÉCURISER LES LIEUX. 

 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, EFFECTUE 
UNE MISE EN CONTEXTE SUR L’IMPORTANCE DES TRAVAUX REQUIS POUR 
ASSURER L’ENTRETIEN DES INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES DE 
L’ARRONDISSEMENT. 

 

LE CONSEILLER DE SAINT-ÉDOUARD, M. FRANÇOIS LIMOGES, S’ENQUIERT 
DE LA DEMANDE ET INVITE LE CITOYEN À COMMUNIQUER AVEC LUI POUR 
OBTENIR UN SUIVI. 

 

 

REQUÊTE RÉFÉRÉE À LA DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS. 

DOSSIER GDC : 11-149242-RELANCE, TRAVAUX TERMINÉS LE 21-10-
2011 

 


